



La Cruz ya suma 28 puntos verdes de reciclaje

Se estima que en la comuna se reciclan cerca de 12 toneladas, las cuales se recolectan en campanas desplegadas por toda la ciudad

Según el reporte del Ministerio de Medioambiente, El 45% de los municipios de Chile no cuenta un servicio de reciclaje municipal. Sin embargo, La Cruz avanza en ampliar los lugares o "puntos verdes" de la comuna, donde los vecinos y vecinas pueden dejar sus residuos domiciliarios que son factibles de reciclar. De esta manera, el municipio ya cuenta con 28 puntos habilitados en la ciudad, donde se reciben botellas plásticas o de vidrio y un "punto limpio" al interior de la Biblioteca Municipal, que recibe botellas de plástico PET, botellas de plástico HDPE (plástico duro), latas de aluminio, cartón, papel, donde además se suman dos tambores para aceite vegetal reciclado y un contenedor para residuos de aparatos eléctricos y electrónicos (RAEE).

Respecto de los plásticos, se estima que en la comuna se reciclan cerca de 12 toneladas que se recolectan en cam-

panas recolectoras desplegadas por toda la comuna. La recolección incluye botellas de refresco, botellas de bebidas, botellas de agua mineral, envases de detergente, envases de cloro, envases de champú, entre otros.

De esta manera, el municipio de La Cruz avanza en educación medioambiental y reciclado, a través del programa de medioambiente impulsado por la alcaldesa Filomena Navia Hevia, que está enfocado en convertir a La Cruz en una comuna sustentable, donde la comunidad valore sus residuos domiciliarios y destine parte de ellos a la reutilización.

Asimismo, se impulsan diversas iniciativas para alcanzar este propósito, entre las que destacan el reciclado de residuos domiciliarios y el apoyo constante a los recicladores de base, que ayudan a disminuir microbasurales en la comuna. Esto se logra puesto que los recicladores, toman los residuos de los



domicilios que lo solicitan y los reciclan sin contaminar, disminuyendo la cantidad de basura acumulable.

Según las cifras oficiales del Ministerio del Medio Ambiente al respecto, en 2017 la basura de los hogares que se separaba para algún tipo de reutilización o reciclaje era 1,8% del total nacional. El promedio en la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) para

este mismo indicador está sobre 30%. El 2019, según la OCDE, en materia de plásticos a nivel mundial solo se recicló el 9% de ellos.

En materia de reciclaje de residuos, la comuna está avanzando permanentemente para llegar a índices que la lleven a liderar los municipios de nuestro país en esta área y ayudar a que Chile se acerque a los niveles que hoy detentan los países desarrollados.